



Vorlage Nr. 101.17.1572

29. Januar 2015  
1 von 1

## Wie klimafreundlich ist der Kasseler Fuhrpark?

### Anfrage

### zur Überweisung in den Ausschuss für Umwelt und Energie

Wir fragen den Magistrat:

1. Wie hoch liegt der durchschnittliche CO<sub>2</sub>-Ausstoß bei PKW und leichten Nutzfahrzeugen im Fuhrpark der Stadt Kassel derzeit (gesamt und falls möglich differenziert für Fahrzeugklassen Mini, Kompaktklasse, Mittelklasse, Oberklasse und leichte Nutzfahrzeuge)?
2. Wie viele Fahrzeuge wurden für die Stadt Kassel und die Eigenbetriebe seit Anfang 2012 neu angeschafft oder geleast? Wie hoch ist deren durchschnittlicher CO<sub>2</sub>-Ausstoß (aufgeschlüsselt nach den in Frage 1 genannten Fahrzeugsegmenten)?
3. Wie hoch ist im Gesamtbestand des Fuhrparks und unter den Neuanschaffungen seit dem 1.1.2012 der jeweilige Anteil an
  - a) hybridbetriebenen,
  - b) erdgasbetriebenen und
  - c) elektrobetriebenen Fahrzeugen?

Fragesteller/-in:

Stadtverordneter Stephan Amtsberg

gez. Dieter Beig  
Fraktionsvorsitzender